

## **Ehrenmitglied Matthias Harzer zum Vorsitzenden des Verbands-Spielausschusses im WFV gewählt**

Der SV Seedorf gratuliert seinem Ehrenmitglied Matthias Harzer zur erfolgreichen Wahl und seiner neuen Funktion. Beim vergangenen Verbandstag des WFV wurde Matthias für drei Jahre gewählt.

Der SV Seedorf ist mächtig stolz darauf, dass Matthias nun sozusagen als "oberster Spielleiter" in unserem Fußballverband fungieren darf und wir möchten ihn an dieser Stelle herzlich dafür beglückwünschen.

Matthias war lange Jahre als Jugendleiter und im Anschluss als Spielleiter sowie Aktiven-Coach im Verein tätig, bevor es ihn als Bezirksspielleiter in sein erstes Amt im WFV beim Bezirk Schwarzwald zog. Matthias ist 2016 für seine Verdienste im SV Seedorf mit der WFV-Ehrennadel in Bronze ausgezeichnet worden, ist Mitglied im DFB 100er Club und es freut uns, dass ihm nun Anfang Juli im Rahmen des Staffeltags der Aktiven im Bezirk Schwarzwald/Zollern darauf aufbauend die silberne Ehrennadel Seitens des Verbandes für sein weiteres Wirken überreicht werden konnte.

Wir wünschen Matthias ein glückliches Händchen und viel Erfolg bei der neuen Herausforderung in Stuttgart und wissen, dass er seinen Heimatverein dabei auch weiter im Herzen trägt und die Kontakte nicht abreißen werden.

